



Scrum Master (w/m/d)

Engagiert, temporeich und mit einer Passion für Präzision revolutionieren wir die Welt der Vermessung.

Du möchtest in unserem internationalen und interdisziplinären Kollegenkreis mitwirken und uns mit Deiner Motivation und frischen Ideen inspirieren? Du gehst gerne neue Herausforderungen an und bringst Dich aktiv in Prozesse ein? Dann verwirkliche Deine Visionen in unserem Team!

Das spricht Dich an

- Die Übernahme einer zentralen Rolle beim Aufbau neuer Teams und Unterstützung bei der Weiterentwicklung bestehender Teams
- Durch Reflexion der agilen Vorgehensweise trägst du zur ständigen Verbesserungen unseres Entwicklungsprozesses bei
- Agile Methoden und Praktiken sind dir bekannt und du setzt diese auch um (z.B. Timeboxing, Dot Voting, Priorisierung, Visual Management, Lean Coffee, Word Café, ROTI und Ball Point Game)
- Unterstützung der agilen Teams bei der Organisation und Moderation von Scrum Zeremonien (z.B. Product Backlog Refinement, Sprint Planning, Sprint Review, Sprint Retrospektive und Daily Stand-Ups)
- Förderung der Scrum Teams im Selbstmanagement sowie der Eigenverantwortung und Übermitteln der agilen Methoden
- Aktive Teilnahme an den bestehenden agilen Events wie CoP, Brown Bag Session, Agility Coffee oder Agility Forum teil

Das macht Dich aus

- Ein abgeschlossenes Studium im IT-Umfeld oder eine vergleichbare Qualifikation

- Mindestens 50 Sprints als Scrum Master oder als ähnliche Rolle begleitet
- Du bist ein kommunikativer Typ und kennst Dich in den Bereichen Moderation, Coaching und/ oder Konfliktmanagement gut aus
- Du sprichst fließend Englisch und Deutsch
- Du magst es Eigenverantwortung und Selbstorganisation in den Scrum Teams zu fördern und zu etablieren
- Erfahrung in der agilen Transformation von Teams und Organisationen von Vorteil

Über uns

Unsere innovativen Lösungen und Produkte sind gekennzeichnet durch höchste Effizienz und Zuverlässigkeit und werden überall dort eingesetzt, wo es ums Erfassen, Analysieren und Präsentieren von 3D Informationen geht. Verbessere auch Du mit uns die Zukunft, werde Teil unseres Teams und einer globalen Erfolgsgeschichte.

Wie kann ich mich bewerben

Wenn Du Interesse an dieser herausfordernden und abwechslungsreichen Position hast, dann freuen wir uns auf Deine Online Bewerbung! Aufgrund der Datenschutzgesetzgebung dürfen wir Bewerbungen nur über das Bewerbungstool entgegennehmen.

Leica Geosystems AG
Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
 CH-9434 Heerbrugg

Committed, dynamical and with a passion for precision, we revolutionise the world of measurement and survey.

As a team player, your vigor is contagious, and you engage your colleagues. No matter the task, you go ahead with an open mind. If loyalty as well as solidarity and reliability are a matter of course for you, join our team and make your visions come true!

This appeals to you

- Take on a central role in building new teams and support the further development of existing teams
- Contribute to the constant improvement of our development process by reflecting on agile procedures
- Know and use the agile methods and practices (e.g. timeboxing, dot voting, prioritization, visual management, lean coffee, word café, ROTI and ball point game)
- Support the agile teams in the organization and take over moderation of Scrum ceremonies (e.g. Product Backlog Refinement, Sprint Planning, Sprint Review, Sprint Retrospective and Daily Stand-Ups)
- Coach your Scrum teams and empower them in self-management as well as personal responsibility and convey the agile methodology
- Take an active part in existing agile events such as CoP, Brown Bag Session, Agility Coffee or Agility Forum

This is you

- A degree in IT or a comparable qualification
- Accompanied at least 50 sprints as Scrum Master or as a similar role
- You are a communicative type and know your way around moderation, coaching and / or conflict management
- You are fluent in English and German

- You like to promote and establish personal responsibility and self-organization in the Scrum Teams
- Experience in the agile transformation of teams and organizations is an advantage

About Us

Our innovative solutions and products are characterised by the highest efficiency and reliability. Help us to improve the future, become part of our team and a global success story.

How can I apply

If you are interested in this challenging and varied position, then we look forward to receiving your online application! Due to the privacy policy, we accept applications only via the application form.

Leica Geosystems AG Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
CH-9434 Heerbrugg
Scrum Master (w/m/d)



Scrum Master (w/m/d)

Additional information

Location	Heerbrugg
Position type	Full-time employee
Start of work	As of now

Responsible

